

Ratinger Tengen 2008 - 4. Offene GO-Schülermeisterschaft

Georgia Topali verteidigt den Titel

Die elfjährige Ratingerin Georgia (neue Einstufung 12 Kyu) ist alte und neue Ratinger Schulmeisterin in GO. Sie setzte sich in einem dramatischen Finale gegen den gleichaltrigen Jan-Philipp Vogtmann von der Anne-Frank-Schule durch. Auf den weiteren Plätzen: Nils Schomberg (Meerbusch), Thomas Vogtmann (Martin-Lutter-King-Gesamtschule) und Henry Wu (Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium). Bei den Grundschulern gewannen Lars Schalk (Düsseldorf) und Lothar Brixius (Anne-Frank-Schule). Alle weiteren Klassensiege gingen an die Anne-Frank-Schule: Vitushan Ganesch, Konrad Brixius und Simon Döring.

GO – entwickelt sich positiv in Ratingen

... vor allem an der Anne-Frank-Schule. Durch die großartige Unterstützung der Schulleiterin Eva Müskens wurde auch die diesjährige GO-Schulmeisterschaft erst möglich. Müskens sieht die Vorteile des GO-Spiels, das sich durch Kreativität und Konzentration auszeichnet, als ideale Voraussetzung und Ergänzung zum Unterricht. Im nächsten Schuljahr will die Eduard-Dietrich-Schule folgen. Ein weiteres Standbein für das Schul-GO ist in Düsseldorf die Kartause-Hain-Grundschule mit Ogata und Ferienprojekt.

Um die Initiative GO an Ratinger Schule zu unterstützen, und um den Kindern eine Freude zu bereiten, erschienen beim Ratinger Tengen 2008 auch einige japanische und chinesische GO Freunde sowie die „Ratinger Drachen“, der örtliche GO-Club. Gewinner dieses Turniers wurden die Meisterspieler Otomori Yasuhide (2 Dan, Düsseldorf) und Bernd Radmacher (5 Dan, Ratingen).